

AVIS DES SOCIETES*

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE CHIMIQUE ALKIMIA

Siège social : 11, rue des lilas 1082 Tunis- Mahrajène.

La Société Chimique ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 1^{er} trimestre 2009.

	Indicateurs		Unités	Au 31 Mars		Au 31/12/2008
				2009	2008	
1	Production		t	26 425,000	36 635,000	111 920,000
2	Ventes		t	15 447,350	33 684,910	105 521,000
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,635	0,635	0,633
		Total alcalis	t	0,571	0,566	0,566
		Eau Industrielle	m ³	2,702	2,441	2,653
		Electricité	kwh	211,856	178,390	197,278
		Gaz naturel	th	2 190,557	2 017,252	2 014,200
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	20 062 148,870	44 603 167,214	171 918 833,741
		Sur le marché local	DT	1 281 123,727	4 345 711,336	10 070 492,305
		Total	DT	21 343 272,597	48 948 878,550	181 989 326,046
5	Achats	acide phosphorique (H ₃ PO ₄)	t	17 335,563	22 268,440	68 947,039
		lessive de soude (NaOH)	t	0,000	2 110,449	2 110,449
		carbonate de Sodium (Na ₂ CO ₃)	t	9 176,000	20 990,000	100 013,250
6	Endettement	CMT	DT	1 166 666,670	2 333 333,336	1 166 666,670
		CCT	DT	1 166 666,666	1 166 666,666	1 166 666,666
7	Investissements (techniques et financiers)		DT	996 859,847	42 075,653	3 868 143,693

Les faits saillants du premier trimestre 2009 sont :

- Après l'amorce de la baisse du prix de l'acide phosphorique, au quatrième trimestre 2008 et confirmée au premier trimestre 2009, les clients de la Société, principalement les producteurs de détergents, ont repris les contacts, manifesté de nouveau l'intérêt qu'ils accordent au STPP et envisagent sa réutilisation dans leur formulation au fur et à mesure de la baisse des prix de vente du STPP.
- En outre, il y a lieu de signaler que la crise économique mondiale a eu un impact négatif sur la consommation des détergents et par voie de conséquence sur la consommation du STPP, ce qui explique aussi la baisse des ventes de STPP au cours du premier trimestre 2009.
- Les unités de production de STPP à Gabès ont redémarré progressivement à partir du mois de Janvier 2009 pour répondre à la demande du marché qui reste encore en deçà de la capacité nominale de l'usine.
- La Société a procédé à un redéploiement de sa politique commerciale en s'intéressant à de nouveaux Marchés qui, jusque là, étaient délaissés par manque de produit.
- Le projet de production de sulfate de sodium, principal vecteur de développement futur de la Société, fera l'objet d'une réunion du Conseil d'Administration le 23 Avril 2009 pour définir les modalités de financement dudit Projet.
- Les travaux de construction de la nouvelle Usine de la filiale algérienne « KIMIAL » tirent à leurs fins et le démarrage des essais de performance est prévu pour la fin du mois.